



Advent, Advent, ein Lichtlein brennt, erst eins, dann zwei, dann drei, dann vier, dann steht das Christkind vor der Tür.

Es war einmal wieder so weit, vor uns lag die Vorweihnachtszeit. Das bedeutete, ein Weihnachtsbaum musste her. In diesem Jahr brauchten wir aber nicht lange suchen, denn es stand schon seit längerer Zeit fest, dass eine Tanne zur Verfügung stehen würde.

Am 30.11.2019 haben sich 10 Männer um 10:00 Uhr getroffen, um den Tannenbaum zu fällen. Das Problem ist immer, den Baum so sanft wie möglich fallen zu lassen, damit kaum Äste abbrechen. Nach gelungener Fällung könnte der Transport noch problematisch werden.

Mit einem Traktor, mit Frontlader, Palettengabel und Spanngurt bestückt, konnten wir den ca. 9m langen Baum aber problemlos zum Bestimmungsort (DGH) transportieren. Hier musste er noch in den Baumständer eingepasst und mit einer Bohrung versehen werden. Anschließend wurde er mit einem Seil per Frontlader hochgezogen und entsprechend gegen Sturm gesichert. Lichterketten und selbstgebastelter Baumschmuck waren schon befestigt worden. Nach ca. 2,5 Std. waren wir alle mit dem Ergebnis zufrieden. Unser Weihnachtsbaum gefiel uns. Der untere Teil des Baumes blieb den Kids zum Schmücken auf unserer Weihnachtsfeier am 01.12.2019 vorbehalten.

Um 15:00 Uhr waren alle Dorfbewohner ganz herzlich eingeladen, den 1. Advent mit Kaffee und Torte, Glühwein, Kinderpunsch, Crêpes und Gegrilltem zu begrüßen und die Vorweihnachtszeit einzuläuten. Auch selbstgestrickte Socken konnten wieder erworben werden. Der Nachmittag war zwar neblig, trüb und ungemütlich, unsere zahlreichen Gäste störte das aber nicht und die Kids hatten sichtlich Spaß daran, den Weihnachtsschmuck am Baum aufzuhängen.

Es war eine sehr schöne Feier, die durch unsere Besucher belebt wurde und natürlich erstrahlt unser Weihnachtsbaum jetzt täglich im Lichterglanz.

Wir wünschen allen ein fröhliches, besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Bedanken möchten wir uns bei **allen** fleißigen Helferinnen und Helfern, die uns auch in diesem Jahr wieder vorbildlich unterstützt haben. Vielen, vielen Dank!!!

Der Vorstand

PS: Vielleicht gibt es fürs nächste Jahr auch wieder einen Weihnachtsbaumspender! Ruft einfach an.











